
国際ロータリー第2570地区

行田ロータリークラブ
ＲＩ会長：ジョナサンB.マジィアベ ／ ガバナー：髙山 孝 

第1879回　　　例　　会　　（6月10日）

2003～04 国際ロータリーのテーマ
「手を貸そう」

会長：湯本茂作 ／ 幹事：小林一好

委員長：石渡健司／副委員長：大谷浩一
委　員：真貝俊英、諸貫健一 

クラブ会報委員会 

例会日：木曜日
　　　　午後12時30分開会
会　場：アドバンテスト
　　　　　　　行田クラブハウス

会長あいさつ 幹 事 報 告

委員会報告
①皆さん今日は。今年度の定例会場での例会は今日

　が最後。４６回の例会でアドバンテストさんには

　大変お世話になりました。

　最終例会はユモトで行います。

②１９６６年８月11日入会、行田ＲＣ第２代会長で

　現在まで１００％出席の佐藤孝太郎さんにクラブ

　表彰致します。

③事務局の６０歳定年制が理事会で決まり、1980年

　来事務局の青柳さんには定年となり退職金を支給

　する事が決まりました。

　１０．５万ｘ２４＝２５２万円を積み立て金から

　取り崩します。以後は６５歳まで１年契約の嘱託

　となりますので、次年度会長がその辺は相談して

　おいて下さい。

④６月２３日は小池甚太郎さんの葬儀、告別式が喪

　主、小池夫人、（株）グリーンメイト社葬、行田

　市産業文化会館、ＰＭ．１：３０－３：３０，本

　膳は平安閣、４：３０から行田ＲＣは２０名を予

　定。生花はクラブで取りまとめ、当日、受け付け

　は渡辺会員、会計は黒淵会員、接待は青柳。

⑤前回の例会はメールを読んだ人から色んな噂が出

　た。残す所は１９、２０日の交流会と２４日の２

　回、ユモトホテルで。

　昨日、「社会を明るくする
運動」行田市主催、行田ＲＣ
幹事も参加。
　次回例会は中央小と白河小
との交流会。１９日の親睦は
ユモト７：３０出発。

親睦委員長　武田会員

　最終例会は２４日。ユモト２Ｆ、オールデイズバ
ンド出演、男性ボーカルが売り、６：３０開演。
　夫人同伴。女性に限り２名だけ歌あり、自薦他薦
でどうぞ。親睦の炉辺が６月１１日ユモトで。

次年度幹事　島崎会員

　各委員会の次年度計画が１５日迄なのが、殆ど未
提出。

グエン君

　皆さん今日は、グエンです風邪をこじらせて

今直りかけ。今日から授業の第二クォーター、

勉強が忙しくなりますが例会にはなるべく出る

ようにしたい。

フランチエスカさん

　東京の設計事務所でインターシップで勉強中。

来年、物作り大学を卒業予定。

留学生のクラブ報告



正会員数　　　７３名
出席免除者　　１２名
本日の出席者　３５名

内義務規定出席者　　４名
メークアップ　　　　８名
出席率　　　６３．９３％

出 席 報 告

ニコニコ報告

合計　３６，０００円

●湯本会長　本年度アドバンテスト、クラブハウス
　での例会最後です。いろいろお世話になり、あり
　がとうございました。

●小林幹事　長森次長様卓話ありがとうございます。
　残り２回の例会担当委員会の皆様よろしくお願い
　いたします。

●清水義夫　石川洋先生（一灯園）が６月２６日に
　テーマ「下座に学ぶ」の講演が商工センターであ
　ります。ご聴講をお願いいたします。

●小山博　昨日業界の集まりが髙橋福八パストガバ
　ナーの講演を聞いて参りました。
　福八講演は４回目ですが非常に新鮮でした。

●中島捷二　初孫の１才の誕生日です。
　誕生餅（１升）を背負って歩くことができるか楽
　しみにしております。

●内山俊夫　６月１９日、２０日白河ＲＣ行田ＲＣ
　交流会行田中央小学校の子供たちがお世話になり
　ます。子供たちも楽しみにしております。
　よろしくお願いいたします。

●行田市企画財政部長森次長様卓話ご苦労様です。
　武笠邦之助、小川雅以、森島明文、小池利昌
　小島一男、田山僖一郎、清水治雄、古沢勇治
　江袋秀行、稲垣功一、山本栄治、廣川和夫
　山本憲作、鈴木康夫、宮内廣介、斉藤恭一
　島崎政敏、冨田久雄、武井茂、境野登章、小椋剛
　武田和則、持田朋春、小沢瑛

講師紹介　プログラム委員長小池利昌会員
今年のプログラム予定に行政のテーマで国体、ゴミ、
合併の３つが出ていましたが合併がこの様な状態な
ので「行田市の財政と事業」とテーマを変えて長森
次長に御願い致しました。

卓　話 　一方行田市では横田新市長の下、初めての予算編
成。一般会計、特別会計、公営企業会計、合計４６
３億、前年比４．６％増。
　新規事業。前谷下忍線の整備３．４億、古代蓮の
里、工業団地通線０．５億、市民体育館、武道館跡
地整備０．５億、合併処理浄化槽拡大０．３億、子
供医療支給費１．２億、放課後児童対策１．２億、
30人学級（中学１年、小学１，２年対象），ＡＥＴ
の増員３．４億。
　１５年度、１６年度に、小学校に校内LAN用パソ
コン一人１台、１５年度７校、１６年度8校１．４億
南小、埼玉小校舎耐震補強３．４億以上が新規予算。

会員の質問
１．小山、これ以上の箱物の建設は不要。
２．佐藤孝太郎、無利子貸し付けの６．６億は長野
　　の工業団地の損失補填か？

行田市財政課長森次長
　皆さん今日は、４月に移動して来たばかりのピン
チヒッターなので行田市１６年度予算を中心に「最
近の地方財政を取り巻く状況」をご説明致します。
　皆さんも一度は耳にした事があるかと思いますが
国から地方へ「税、財政の三位一体化政策」と言う
地方交付金の大幅な削減が決まり、各市町村は１２
月の予算編成の追い込みの時期なのに予算案が組め
ない状態に陥ってしまった。
　中央では財務省を中心に地方は無駄使い、モラル
ハザートを起こしている。それは地方交付税がある
からだ。国家財政の大赤字の再建が先である。
　当時、総務省は「片山プラン」で財源委譲を含め
た三位一体化改革を打ち出した。
・２００３年６月（閣議決定＝骨太方針）
　経済財政運営と構造改革に関する基本方針2003
　国と地方の改革
　１．国庫補助金負担金に付いては広範な検討を進
　　　め、概ね４兆円程度の目途に廃止、縮減を行
　　　う。
　２．地方財政計画の歳出を徹底的に見直す。地方
　　　交付税総額を抑制し財源保証機能を縮減して
　　　行く。
　３．廃止する国庫補助負担金の対象事業の中で地
　　　方が主体となって実施する必要のある物につ
　　　いては税源委譲する、税源委譲は基幹税の充
　　　実を基本に行う。
　その後財務省、総務省の対立から２００３年１１
月小泉首相指示「１６年度予算に於いて１兆円を目
指して国庫補助負担金を廃止、縮減」。税源委譲に
ついても１６年度に確実に実施。よく１２月に具体
的数字が出た。国庫補助負担金は１兆３００億の減、
交付税の減1兆８千億、税源委譲は６．５億。
　２００４年始め、全国首長会議で三位一体計画の
中止を決義。
　総務省の麻生プランで３兆円。平成１６年６月３
日。経済諮問委員会で２００４年骨太で税源委譲３
兆円を追認、閣議決定、参院絡み？
　取り合えず地方関係者は安堵。



写写 真真 館館
第1879回例会

例

会

風

景


